



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Argentina superó a Paraguay en en la final de la Copa América de Fútbol Talla Baja y se consagró campeón de la segunda edición del certamen internacional, desarrollado en Legado de la Villa Deportiva Nacional (ViDeNa) de Lima.

Resulta importante mencionar que la Selección estuvo invitada a el Predio de Ezeiza para realizar sus últimos entrenamientos antes de viajar a Perú ya que los partidos de fútbol talla baja se realizan en canchas de futsal, con seis jugadores por equipo en el campo de juego.

Fueron cuatro días de dura competencia que se vivieron desde el imponente Polideportivo de Legado, con un marco impresionante de fanáticos nacionales e internacionales, alentando a sus respectivos equipos, a través de bailes y cánticos.

La sede de Legado fue testigo de la pasión y goles que nos regalaron las selecciones participantes. Más de 150 deportistas vivieron una experiencia única desde un recinto homologado internacionalmente y reconocido por albergar torneos de trascendencia mundial.

Dicha copa fue la segunda edición desde su creación en 2018. La fase de grupos del certamen se inició el viernes 20 de mayo y Argentina debutó con todo en el Grupo C, con una goleada frente a Ecuador por 6-2. Luego, debió enfrentarse con México, al que también venció con amplia superioridad por 5-1.

Tras finalizar líder en su grupo, el conjunto nacional avanzó a los cuartos de final y allí se vio las caras con Brasil, un viejo conocido, pero el seleccionado se hizo fuerte y eliminó a la Verdeamarela por 3-1. Ya metidos en las semifinales, debieron enfrentarse nuevamente con México. Esta vez, la goleada fue aún más aplastante: 7-0.

El elenco albiceleste llegó a la final invicto y con la máxima ilusión. De la misma manera llegaba Paraguay, que hasta ese momento no conocía la derrota. Sin embargo, Argentina sacó a relucir todo su poderío ofensivo, y se llevó la victoria y el campeonato con una goleada por 5-0.

Cristian Gaspar Soto Geoffroy es un joven de oriundo de San Antonio Oeste, es arquero y fue parte del plantel del Seleccionado Argentino de Fútbol de Talla Baja que obtuvo este importante logro.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Es un orgullo para la Provincia de Río Negro contar con un joven que cree en los valores del deporte, en el sacrificio, en los sueños y que hoy logra ser parte del Seleccionado Nacional, por lo que merece ser reconocido más allá de los resultados obtenidos.

El Estado siempre debe velar por una real y concreta igualdad e integración de sus ciudadanos en las diversas temáticas que componen la sociedad y el deporte es un ámbito ideal para ese objetivo.

Por ello

Autor: Luis Ángel Noale.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés social y deportivo la participación en el Seleccionado Argentino de Fútbol de Talla Baja, que se proclamó campeón de la Copa América del año 2022 desarrollada en Perú, del futbolista oriundo de San Antonio Oeste, Cristian Gaspar Soto Geoffroy.

Artículo 2°.- De forma.